

Rosenmontagszug in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 14. Februar 2008 (Nummer 07) -

Rosenmontagszug in Burglahr

Über zwei Stunden rollte der Rosenmontagszug der Burggrafen von Peterslahr aus Startend über Heckerfeld nach Burglahr. Die schönsten Motivwagen waren zu sehen, farbeprächtigt und mit Lokalthemen versehen. Die Feuerwehr Oberlahr eröffnete den Zug mit dem Lebensretter im Schlauchboot. Jetzt sind sie gerüstet den nächsten Kirmesmann aus der Wied zu bergen. Die Hühnerdieb auf Ollis Hühnerfarm war mit dabei.



Hoch oben von seinem Narrenschiff „Waltraud“ grüßte Prinz Wilfried das närrische Volk.

Foto: Wachow

Biene Maya schaute nicht nur von Papas Arm aus dem Zug zu, ihre Bienenverwandten liefen im Zug mit. Die Schürdt/Oberlahrer Pfadfinder Clownten in bunten Kostümen mit. Die Urmenschen bedienten sich der heutigen Technik und die Puhmuckels alberten auf dem Motivwagen. Der Eisbär Knut hatte Bekannte geschickt und der Kirchenchor Peterslahr spielte auch mit. Die Piraten fehlten in Burglahr auch nicht und das Oberdorf feierte das 60 jährige Bestehen der KG. Sitzungspräsident Burkhard Girnstein klebte sich den Bart an, den am Altweibertag die Möhnen wwa abnahmen. Blau-Gelb, die Vereinsfarben hielten die Tanzgarden musikalisch hoch und Prinz Wilfried I. mit Prinzessin Waltraud schleuderten von Narrenschiff aus die Kamellen unter das Volk. Die Möhnen traten maritim auf, als Gegenpart zu den Piraten und natürlich thronten hoch oben in der Tigerente Kinderprinz Kevin I. und Prinzessin Jenifer. Da gab es aber auch welche die in ihrem Kinderwagen die Müdigkeit übermannt hatte. (wwa)